

AU LECTEUR

L'APÔTRE saint Paul dit dans sa première Epître aux Corinthiens, Chapitre IV^{me} : *Soyez mes imitateurs, comme je suis l'imitateur de Jésus-Christ!* Tout homme vertueux peut tenir le même langage. Sainte Anne surtout peut l'adresser à chacun de nous. Que ces paroles du saint Apôtre sont consolantes! En effet, lorsque nous considérons la doctrine du Christ et sa très sainte vie dans son Evangile, nous sommes d'une part effrayés de la terrible vérité que le Sauveur nous révèle et nous transmet par la plume de saint MatLieu : *La voie qui mène à la vie est étroite et il est peu d'hommes qui la trouvent.* D'autre part il nous ordonne expressément de la suivre. Il nous y presse de toutes manières, promettant de nous éclairer, de nous consoler, de nous fortifier et de nous assister en toute occasion.

Quand donc nous voyons que la sainte Mère Anne, l'apôtre saint Paul et tous les saints ont, avec le secours de Dieu, marché à pas de géant dans cette voie étroite, ardue, bordée de ronces et d'épines, nous pouvons avec raison prendre bon courage et commencer avec une ferme confiance